

Ramadama der Klasse 2c

Im Frühling ist es wieder Zeit zum Aufräumen in der Natur. Passend zum HSU-Thema Müll befreite die Klasse 2c deshalb die nähere Schulumgebung von Unrat.

Die Kinder sammelten eifrig achtlos weggeworfene Flaschen, Kronkorken, Papier, Folien, Zigarettenkippen, Pfanddosen und vieles mehr. Nach dem Trennen des Abfalls (Glas, Pfanddosen, Papier) wurde der nicht verwertbare Müll in der Restmülltonne entsorgt.

Zum Sommerbeginn wollen die Kinder wieder eine Müllsammelaktion durchführen.



Auch auf der Rathauswiese sammelten die Kinder fleißig Müll.

